

Áccura invertirá más de dos millones de euros en renovar sus gimnasios

Tras vender el club propio que operaba en Zaragoza a Altafit, la cadena se centrará en el segmento *premium* y mejorará las instalaciones que opera en Barcelona.

Palco23
6 feb 2020 - 09:08

Áccura vuelve a los orígenes. La cadena de centros deportivos ha decidido centrar su actividad en los centros deportivos de alta gama, después de haber vendido el club Avant que adquirió en Zaragoza hace más de dos años. De esta forma, la compañía dejará de operar en el segmento de los gimnasios de bajo precio al considerar que no podía competir con otros operadores que cuentan con fondos de inversión en su capital.

Ahora el objetivo de la cadena dirigida por Manel Martínez es poner a punto su red de instalaciones, empezando con los clubes que opera en Gavá y Sant Boi de Llobregat (Barcelona). Según informa *CMDSport*, la idea es reformar dichos complejos, con una inversión de 1,2 millones de euros en Gavá y de alrededor de un millón de euros más en Sant Boi.

En el primero se ampliará la sala de fitness, se modificará el espacio para actividades de cuerpo-mente y se renovará todo el equipamiento. También se trasladarán las oficinas centrales de la cadena a otro lugar. En el segundo se incorporarán cinco pistas de pádel y se mejorarán las de tenis. De cara a 2021, la idea es renovar también la instalación de Bruc, ubicada en el centro de Barcelona. El resto de los clubes se encuentran en Zaragoza, Málaga y Madrid, a las que se suma un centro municipal que gestiona en régimen de concesión administrativa en Tordera (Barcelona).